

Vorlage Nr. 08-O-15-0022 Az.:

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 21. Oktober 2008

Aufnahme der Igstadter Bahnbrücke in das Konzept Wiesbadener Brücken- und Einfahrtsstraßenverschönerung (CDU)

Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Igstadter Bahnbrücke an der Susannastraße mit in das Konzept "Wiesbadener Brücken- und Einfahrsstraßenverschönerung" aufzunehmen.

Begründung:

In der Wiesbadener Presse wurde berichtet, dass das Stadtplanungsamt ein Konzept vorbereitet, in dem die an den Einfahrtsstraßen Wiesbadens bestehenden Eisenbahnbrücken verschönert und sich die Werbung an diesen Brücken auf Wiesbaden beziehen soll.

Seit Jahren befindet sich die Igstadter Brücke in einem desolaten Zustand und hinterlässt sowohl für Besucher Wiesbadens als auch Igstadts ein schlechtes Bild.

Beschluss Nr. 0032

Der Antrag wird mit folgender Änderung der Begründung beschlossen:

Der letzte Absatz wird wie folgt gefasst:

Seit Jahren befindet sich die Igstadter Bahnbrücke, welche das Einfahrtstor im Osten ist, in einem desolaten und auch baufälligen Zustand, dem dringend Abhilfe geboten werden muss. Das Gesamtbild der Brücke ist einem Eingangstor zu Wiesbaden unwürdig und hinterlässt sowohl für Besucher Wiesbadens als auch Igstadts ein schlechtes Bild.

Verteiler:

Dez IV z.w.V. Amt 61

> Ruckes Ortsvorsteherin